



Conseil d'Administration extraordinaire de l'UNSS du 21 juin 2024

Déclaration liminaire du SNEP-FSU, Benoit HUBERT

Bonjour à toutes et tous,

Cette déclaration sera volontairement extrêmement courte dans l'espoir que nous parviendrons à l'issue de ce conseil d'administration au bout des discussions et que nous aurons, enfin, l'ensemble des informations nécessaires à notre positionnement.

Nous avons passé énormément de temps dans des réunions, quatre réunions « extraordinaires » où nous n'avons fait qu'alerter sur une gouvernance défaillante et sur un modèle économique et des choix budgétaires très défavorables aux AS et aux services en territoires. Beaucoup de temps passé à tenter de collecter des informations pour comprendre la situation, pour tenter de cerner les politiques correctives et beaucoup reste flou. Nous sommes aujourd'hui à un CA extraordinaire pour émettre des choix qui seront présentés à l'Assemblée générale sur la base de documents envoyés moins de 48h avant ... Si nous sommes toutes et tous des militant-es engagé-es pour le sport scolaire, il faut que vous ayez conscience que ce n'est qu'une petite partie de nos activités et qu'il ne nous est pas possible de travailler sérieusement dans ces conditions.

D'une manière générale si des économies doivent être réalisées, elles doivent être partagées et ne pas reposer sur l'activité proposée aux jeunes. Où sont les économies envisagées sur le fonctionnement, les salaires, la com ?

Si des augmentations doivent être envisagées, elles doivent concerner tout le monde et pas seulement les AS et les licencié-es. L'État doit prendre toute sa part.

Les attentes vis-à-vis de l'Éducation nationale sont fortes et doivent avoir un autre impact que des empêchements de plus en plus lourds et de plus en plus forts comme en témoigne encore dernièrement la baisse drastique d'IMP pour les coordonnateurs et coordonnatrices de district. Comment s'organisera le sport scolaire quand plus aucun-e collègue ne voudra prendre en charge les districts UNSS faute de moyens et de reconnaissances ?

Notre association souffre d'un manque évident de démocratie, les co-administrateurs que nous sommes sont dépossédés de leur rôle. Nous sommes las d'attendre des bilans, las de nous entendre dire qu'il nous faut faire confiance à une Direction nationale UNSS qui ne nous donne aucun gage.

Nos collègues dans les AS ou dans les services UNSS se reconnaissent de moins en moins dans l'UNSS et ses orientations. Le 23 mai nous vous alertions et nous disions qu'il vous fallait être attentifs aux velléités d'en découdre et d'exiger la démission des uns ou des autres. À la rentrée, nombre d'AS risquent de refuser de s'affilier et de payer leur contrat.

Les choix financiers et sportifs présentés aujourd'hui seront déterminants si vous voulez regagner la confiance des acteurs et actrices de terrain.

Enfin nous aimerions être informés sur les ambassadeurs que nous découvrons a posteriori, une fois encore sans que les administrateurs n'aient jamais eu leur mot à dire.

Retrouvez [les éléments à retenir du CA UNSS extraordinaire du 21 juin 2024 sur notre site](#)